



LE MOT DU MAIRE

J'avais espéré, comme vous tous, que la crise sanitaire serait derrière nous en cette fin d'année... Malheureusement l'évolution de cette pandémie, avec l'arrivée d'un nouveau variant, nous replonge dans une période anxiogène. Ces contraintes sanitaires nous obligent à nous adapter au jour le jour, pour protéger au mieux l'ensemble des populations territoriales.

Gardons espoir que ces fêtes de fin d'année puissent se dérouler avec tous ceux qui sont chers à vos cœurs, sans leur faire prendre de risques inutiles.

A notre plus grand regret, vu le contexte actuel, et suite aux recommandations du Préfet, il ne nous sera pas possible d'organiser « les vœux du maire » prévus le 8 janvier 2022. Mais en cette fin d'année éprouvante, toute l'équipe municipale (élus et personnel) se joint à moi pour vous souhaiter un joyeux Noël et vous présenter tous nos vœux pour la nouvelle année.

Noël des écoles

Cette année encore, il est impossible de rassembler tous les enfants dans la salle polyvalente.

Le Père Noël passera dans son traîneau, la veille des vacances, aux écoles Jules Ferry et Lucie Aubrac, il laissera dans chaque classe le cadeau et la friandise offerts par la municipalité.

Repas des Anciens

Ayant dû supprimer le repas de nos anciens en mars 2020 et 2021, l'ensemble du conseil municipal a décidé de l'organiser le 6 novembre, afin de permettre à nos aînés de se retrouver ! Nous pensons qu'ils attendaient cela avec impatience car nous avons reçu 135 convives. Le repas, préparé par le « Petit Péché » et servi par les conseillers municipaux, s'est déroulé dans une ambiance chaleureuse ponctuée de pas de danse entre les plats.

Nous espérons que cette journée restera un agréable souvenir en cette année 2021, partagée entre espoir et désillusion face à cette pandémie.

CCAS PLURICOMMUNAL



Braderie du 10 novembre : malgré le mauvais temps, beaucoup d'entre vous se sont déplacés et plus de 500 articles à 1€ ont été vendus.

Collecte Nationale de la banque alimentaire 2 tonnes 080

C'est la quantité de produits récoltés lors de la collecte du 26 et 27 novembre.

Merci à tous les bénévoles qui répondent toujours présents aux manifestations du CCAS, ainsi qu'aux donateurs et au Super U Cap Caroux de Roujan qui nous soutient.

Illuminations de Noël

La municipalité souhaiterait récompenser les personnes qui décoorent leur maison, pour cela il suffit de s'inscrire à la mairie avant le lundi 20 décembre à midi.

Ce concours n'aura lieu que s'il y a suffisamment d'inscrits.

Le jury se déplacera et estimera quelles sont les décorations les plus féériques, et une récompense leur sera attribuée.

ÉTAT CIVIL

M. le Maire et le Conseil Municipal ont la joie de faire part de la naissance de :

MAROUFI Aliya, née le 26 octobre 2021 à Béziers

LUCAS Manon, née le 10 novembre 2021 à Montpellier

De l'union de

GRANDPRE Alexis et DELAIR-VIRETTE Julia, célébrée le 12 novembre 2021

CAUVET Jérôme et ORTEGA GILABERT Carmen, célébrée le 13 novembre 2021

Et le regret de faire part du décès de :

FOUQUET Alain, décédé le 8 octobre 2021 à Cers

JUSTE André, décédé le 19 octobre 2021 à Roujan

BERMEJO Miguel, décédé le 22 octobre 2021 à Boujan-sur-Libron

MACHEREZ Marc, décédé le 25 octobre 2021 à Autun

THIEBLOT Jean-Claude, décédé le 29 octobre 2021 à Pézenas

VILLANUEVA Pierre, décédé le 24 novembre 2021 à Pézenas



La municipalité de Roujan souhaite participer à l'expérimentation de l'extinction de l'éclairage public initiée par le Pays Haut Languedoc et Vignobles et Hérault Energies.

Cette expérimentation aura lieu du 1^{er} février au 31 juillet 2022. L'éclairage public sera éteint de minuit à 5 h du matin.

Une réunion publique sera organisée en janvier prochain afin d'en discuter avec vous et de vous présenter les enjeux environnementaux et financiers.

